

## **Kata Mutiara**

“Wahai orang-orang yang beriman, janganlah kamu saling memakan harta sesama dengan jalan yang batil”

**(Al-Qur'an Surat An-Nisa, Ayat 29)**

“Maka sesungguhnya bersama kesulitan ada kemudahan. Sesungguhnya bersama kesulitan ada kemudahan. Maka apabila engkau telah selesai (dari suatu urusan), tetaplah bekerja keras (untuk urusan yang lain). Dan hanya kepada Tuhanmulah kamu berharap.”

**(Al-Qur'an Surat Al-Insyirah, Ayat 5-8)**

”Mencari ilmu itu adalah wajib bagi setiap muslim laki-laki maupun muslim perempuan”.

**(HR. Ibnu Abdil Barr)**

“Ilmu itu lebih baik daripada harta. Ilmu menjaga engkau dan engkau menjaga harta. Ilmu itu penghukum (hakim) dan harta terhukum. Harta itu kurang apabila dibelanjakan tapi ilmu bertambah bila dibelanjakan.”

**(Khalifah Ali bin Abi Talib)**

"Janganlah mengira kita semua sudah cukup berjasa dengan segi tiga warna. Selama masih ada ratap tangis di gubuk-gubuk pekerjaan kita selesai! Berjuanglah terus dengan mengucurkan sebanyak-banyak keringat."

**(Ir. Soekarno, Pidato HUT Proklamasi)**

Bersyukur itu tidak berhenti pada menerima apa adanya saja, tapi terutama bekerja keras untuk mengadakan yang terbaik.

**(Mario Teguh)**

Visi tanpa melakukan aksi hanya sebuah mimpi. Aksi tanpa disertai dengan visi, hanya akan membuang waktu. Tetapi visi yang diikuti aksi Akan mengubah Dunia.

**(Joel Barker)**

"Taklukan dunia dan Raih Kesuksesan dunia serta akhirat dengan lima hal: Iman, Taqwa, Ilmu Pengetahuan, Kerja Keras, dan Ridho Kedua Orang Tua."

**(Zakky Ikhsan Samad)**

"Ilmu pengetahuan tanpa kerja keras adalah sia-sia, kerja keras tanpa ilmu pengetahuan tidak akan ada hasilnya, jika bekerja keras dengan ilmu pengetahuan semua dapat kita gapai"

**(Zakky Ikhsan Samad)**

“Bangsa Indonesia adalah bangsa yang sangat besar dan cerdas, kita bukan bangsa tempe. Kita harus buktikan dan tunjukan pada dunia kita dapat menjadi tuan rumah dan pemimpin yang baik di negeri sendiri, setelah itu kita buktikan kita mampu menjadi pemimpin dalam dunia internasional “

**(Zakky Ikhsan Samad)**

Ya ALLAH, jadikanlah perjuangan dan kerja kerasku saat ini sebagai saksi dan cerita untuk kesuksesanku di masa depan”

**(Zakky Ikhsan Samad)**